## 神奈川県 警察に対し「交通政策」を申し入れ! 信号や標識、取り締まり・規制など 69 項目を要請

川崎地域連合は、2021年9月1日(水)神奈川県庁 新庁舎7Fにおいて、神奈川県警察に対し「2022年度に向けた神奈川県警に対する道路交通課題改善要望」(以降、交通政策という)の申し入れを行いました。信号に関するもの、道路標識・標示に関するもの、取り締まり・規制に関するものなど69項目の要請を行いました。

申し入れをするにあたり、藤吉議長からは 「これまで交通政策は、市や区に対し要請して いましたが、要請先を神奈川県警に直接提出す ることでさらなる改善を期待しています」と挨 拶しました。



要請書を手交する藤吉議長(右)と岡崎警部(左)

受け取った岡崎警部は「改善内容について精査していきたいが、県警も所轄も新型コロナ対応含めで多忙な状況である。回答期限に遅れないよう努力したい」と挨拶されました。

| 区   | 件数 |
|-----|----|
| 全区  | 3  |
| 麻生区 | 1  |
| 多摩区 | 3  |
| 宮前区 | 2  |
| 高津区 | 4  |
| 中原区 | 11 |
| 幸区  | 17 |
| 川崎区 | 28 |
| 合計  | 69 |

なお、この取り組みに関しては川崎市内の県 議会議員らの協力を得て実現することが出来ま した。感謝したいと思います。

また、交通政策の内容を精査するため、川崎 地域連合政策部会と県議会議員は、第1回交通 政策懇談会を7月19日に開催しました。



どのような時代にあっても、交通に関する課題解決政策を進めていくことは重要な活動である考えますので、『働く者や生活者の立場からの視点』を大事に、継続した取り組みになるよう県議会議員と連携しながら取り組んでいきたいと思います。

